

Gays repudian a Anita Alvarado por revelar homosexualidad de Giovanni Falchetti

Anuncian que varios integrantes de la comunidad homosexual están postulando a los nuevos realitys y que están dispuestos a develar en pantalla su condición sexual.

ORIETTA SANTA MARIA

La salida de madre de Anita Alvarado, al develar ante las cámaras la identidad homosexual del guapo integrante de "Tocando las estrellas", Giovanni Falchetti, le costó el feroz repudio de la comunidad gay nacional que ahora, sencillamente, ya no la quiere por abusadora y egoísta.

Más allá de los *dimes y diretes* entre Anita y Giovanni y de que ella le encuentra "cara de gay, porque tengo amigos así y los reconozco muy bien", la Geisha reveló algo íntimo sin permiso -aparentemente- del afectado. Así, ayer hubo fuertes reacciones en su contra.

Rolando Jiménez, líder del Movilh (Movimiento de Liberación Homosexual) fijó el punto: "Ella tiene todo el derecho a querer figurar, pero no puede hacerlo a costillas de la privacidad de una persona y menos en esta sociedad que es intolerante. Da lo mismo si él es gay o no, pero me complica que por figurar o captar la atención de las cámaras haya abusado así".

Pero ella ha abierto temas que son tabú:

-Este personaje es peculiar, se cree el cuento de la fama y si bien coloca muchos temas en la discusión pública, debe ser muy responsable cuando se trata de declaraciones



Giovanni Falchetti fue sorprendido en pleno programa con la inusual declaración de Anita Alvarado.



El líder del Movilh Rolando Jiménez

dente?

-Primero, las personas que participan en el reality (como Giovanni) saben a lo que están expuestos por estar participando en televisión y esto es parte del cuento. Sin embargo, Anita incurrió en un problema de carácter ético, porque de alguna manera utiliza ciertos recursos que no creo los haya consensuado. Me parece que fue un recurso de rating, hay un problema ético.

-Bueno, ¿y la gente tiene cara de gay como dice Anita?

-Eso de mirar a la cara y decir que una persona es *gay* es algo muy subjetivo, ella no es *gay* por mucho que trabaje con personas del ambiente. No tiene ningún título de adivina o mentalista.

-Entonces hay un apoyo moral hacia Giovanni...

-Él no debería verse tan afectado tampoco, entendiendo que esto es parte del show. Mira, sé que hay compañeros nuestros que se están preparando y postulando para participar en los próximos realities y que van a tener un papel distinto; ellos van a decir que son *gays*, no van a tener ningón tapujo.

"Todo el canal lo sabía"

Anita respondió ayer a sus detractores: "No era un secreto. Todo el canal lo sabía, toda la gente lo sabía... ¡Debe aprender a reconocer lo que él es, es *gay*! Yo lo encuentro encantador, pero aclaro que yo no me acuesto con maricones porque eso no es higiénico, y digo que un *gay* tiene que ser *gay* y no puede andar acostándose con las mujeres".

-¿Quizás sólo necó de impru-

-peligroso. No se puede obtener rating a costa de cualquier cosa.

Por su parte, Carlos Sánchez, secretario regional de la Asociación Internacional de Lesbianas y Gays para América Latina y el Caribe, apuntó a supuestas debilidades éticas de Anita.

-¿Quizás sólo necó de impru-

-Estrategia para subir el rating?

-Ella tiene un objetivo tremenda mente egoísta. Ella jamás ha llamado para apoyar el movimiento homosexual; nunca ha tenido una actitud de ayuda hacia el movimiento... nunca ha dicho cuenten conmigo. Sólo hay un fin egoísta v eso es

-Giovanni está en televisión...

-Nosotros jamás le andamos preguntando a la gente si es homosexual o no. Nos parece una falta de respeto con las personas. El hecho de que ella tenga un amigo gay -yo conozco un amigo de ella- no le da derecho a hacer lo que hizo.

-Pero ella ha abierto temas que son tabú:

-Este personaje es peculiar, se cree el cuento de la fama y si bien coloca muchos temas en la discusión pública, debe ser muy responsable cuando se trata de declaraciones

Las Últimas Noticias, 09 Mayo de 2003